

Charity Aktion

„Kinderaugen sollen strahlen“

Eine Gemeinschaftsaktion verschiedener Autohäuser und privater Fahrer in Homburg und Umgebung,

zusammen mit dem Ronald-McDonald-Haus Homburg, der Kinderklinik Homburg, der Elterninitiative krebskranker Kinder, der Villa Regenbogen, der Kinderschmerzklinik, der Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie und den Caritas Kinderzentren

Die Aktion richtet sich an Kinder und Jugendliche, die unter einer Erkrankung leiden und ihre Geschwisterkinder und deshalb Patientinnen oder Patienten des Ronald MC Donald Hauses, der Kinderklinik Homburg, der Elterninitiative krebskranker Kinder, der Villa Regenbogen, der Kinderschmerzklinik, der Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie der Uniklinik Homburg sind oder waren und an Kinder der Caritas Kinderzentren

Ihnen soll mit dieser Aktion eine besondere Freude gemacht werden, damit ihre Augen strahlen:

Freudentränen statt Weinen



Charity Aktion:

In einem exklusiven Sportwagen der Oberklasse werden Kinder und Jugendliche gefahren.

Sie dürfen mit einem privaten Chauffeur eine Fahrt von einer Stunde mit dem Luxuswagen machen.

Danach treffen sich alle Fahrzeuge im Römermuseum Homburg-Schwarzenacker und die Kinder werden zusammen mit einem Elternteil zu einem Imbiss eingeladen.

Bevor sie wieder nach Hause gehen, erhalten die Kinder ein Präsent des FC 08 Homburg.

Ebenso gibt es ein tolles Rahmenprogramm für die Eltern und die Kinder.

Die Aktion findet am 21.08.2026, 16.30 Uhr mit Start am Römermuseum Homburg Schwarzenacker statt. (Treffpunkt bis 16.00 Uhr)

Die Eltern erhalten in der Zeit der Autofahrt der Kinder eine kostenlose Führung durch das Römermuseum.

Die Teilnahme der Kinder erfolgt nach Eingang der Rückmeldungen. Wir bitten um Anmeldung unter www.kinderaugen-sollen-strahlen.de .